

お知らせ

Information

●環境衛生週間のポスターを展示

9月24日(木)の「清掃の日」から10月1日(木)の「浄化槽の日」までは「環境衛生週間」です。

東部知多衛生組合管内(大府市、豊明市、東浦町、阿久比町)の小学校4年生から募集したポスターの優秀作品を展示します。ご覧ください。

■場所 東部知多温水プール2階ロビー(大府市大東町)

■期間 9月19日(土)～10月12日(月・祝)

問い合わせ先

東部知多クリーンセンター
☎0562(46)8855

●10月1日は「法の日」

裁判所、法務省、検察庁、弁護士会では、10月1日から1週間を「法の日」週間として、裁判所などで講演会や法廷見学会など各種行事を行います。

行事や裁判員制度の内容については、それぞれ下記ホームページをご覧ください。

問い合わせ先

名古屋家庭裁判所事務局総務課
☎052(223)3411

ホームページ

(行事について)

<http://www.courts.go.jp/>

(裁判員制度について)

<http://www.saibanin.courts.go.jp/>

●災害救援金にご協力ありがとうございます

役場はじめ町内7カ所で平成27年4月27日～7月31日まで「2015年ネパール地震救援金」を集めました。

集まった3,243円の救援金は、日本赤十字社愛知県支部へ届けました。皆さんのあたたかいご支援

9月定例議会を開催

平成27年阿久比町議会第3回定例会を次のとおり開催します。

■日時 9月2日(水) 午前10時から

■問い合わせ先 議会事務局 ☎(48)1111 (内241)

今年も“緑のカーテン”に挑戦⑦ パッションフルーツを収穫!

7月22日ごろからアサガオの花が少しずつ咲き始めました。きれいな水色系と、濃い紫系の花が頑張っ

て咲いています。7月27日に水やりをしていると、パッションフルーツの実が熟して地面に落ちているのを発見。収穫を楽しみにしていたので嬉しいです。この実が追熟し、実に少しシワが出たら食べごろだそうです。今から、とても楽しみです。



■問い合わせ先 建設環境課環境係 ☎(48)1111 (内310・317)

ありがとうございました。

引き続き「東日本大震災義援金」「長野県神城断層地震災害義援金」「屋久島町口永良部島新岳噴火災害義援金」を受け付けています。ご協力をお願いします。

問い合わせ先

住民福祉課社会福祉係
☎(48)1111 (内346)

●ご寄付ありがとうございます

一般財団法人竹田研究財団様
各小中学校へ現代語古事記を1冊ずつご寄付いただきました。

編集後記

草木小学校で行われた避難所キャンプ。大変勉強になりました。特に良かったのは宿泊体験。体育館が暑いのは承知の上でしたが、一番困ったのは音。歩く音、話し声、いびき、寝返りの音、広い体育館の中ではすぐ響きます。気になって眠れません。もう一つ困ったのが深夜の体育館トイレ。怖くないですか?当日は同僚を起こすほどの勇気を振り絞らず、体育館トイレに一人でプチ肝試し。虫の音が響く深夜のトイレに想像力がかき立てられ、目がさえてしまいました。いろいろな要因に邪魔され、眠りについたら夜遅く。そのため、朝から体が重たかったです。今回は一泊二日、災害時はこれが何日も続くのかと思うと、何だか不安になりますが、少しでも避難所を経験できたのは良かったです。何事も経験です。皆さん、来年も避難所キャンプがありましたら、ぜひ参加してください。

苗代句会七月作品

朝虹やああと声上ぐ老い二人	傘ひろげ旅ゆく海月沖めざし	雲の峰今日とは違ふ明日ならむ	炎昼を仏花手押車に老婆往く	夏草と格闘つづくモーニング	初蝉に似合う天気になって来し	蝉に明け蝉に昏れゆく神の森	冷奴角からざっくり箸を入れ	梅雨の鳶しきりに鳴いて海昏し	逝きし人いまも思ほゆ木下闇	式台に大き靴あり夏期休暇	朝涼し今日の氣力を貰ひけり	朝採りの紫紺輝く曲り茄子	古都しづか片蔭伝ひ寺めぐり	美しく見える遠きにヨットの帆
新美	桑山	森	名倉	井本	深谷	前田	赤津	溝口スミ子	新美	北中	豊田	下内のぶゆき	安井まこと	岡戸
英記	福郎	禎史	英二	庄一	靖	泰男	千城	京子	祥子	定男				隆明